
UN JOUR À LA PHARMACIE 

CRISE À LA SALLE DE BAINS

LES MNU* ON N’EN 
VEUT PLUS!!
LES MNU* ON N’EN 
VEUT PLUS!! mais alors 

ciao!!

...comme ça,
on évite le 
gaspillage!

le Dr. vous a
prescrit une boîte
de 100 capsules.

Est-ce que c’est un
traitement connu?

Dans ce cas,
je vous
mets une
petite
boîte, vous
reviendrez
si le
médicament
vous
convient... 

PAS DU TOUT!
C’est unnouveau

médicament - on

fait un test! 

Rholalala
laaaa

 la

pagaille ! Qu’est-

ce que je vais

faire de ces

médicaments qui

ne me servent

plus à 
rien ? Ils

sont même pas

tous périmés !!!!

nonononononono !!! Les

médicaments sont des

produits chimiques qui

doivent être éliminés par

des pro ! Sinon ça pollue la
planète !!!

comme cela 
on évite le 
gaspillage

Mais alors je fais
quoi avec mes

vieux cachetons??

Zou, un peu de
place! 

C’est bon pour la
poubelle !!!

tellement
 vrai!!!

* MÉDICAMENTS
 NON UTILISÉS!

* MÉDICAMENTS
 NON UTILISÉS!



gros problèm
e ): 

LE TRANSPORT, LE STOCKAGE ET LA
DISTRIBUTION  NE GARANTISSENT

PAS LE MAINTIEN DE LA QUALITÉ DES
MÉDICAMENTS. LES PRODUITS

ENVOYÉS NE CORRESPONDENT PAS
AUX BESOINS DE LA POPULATION. EN
PLUS, CERTAINS MEDICAMENTS SONT

EN TROP GRANDE QUANTITÉ ET
D’AUTRES VIENNENT À MANQUER.   

ON ESSAIE D’AVOIR PAS OU PEU DE MÉDICAMENTS NON UTILISÉS
EN ÉTANT RAISONNABLE! 

ET QUAND ON EN A, ET BIEN ON LES RAMÈNE À LA PHARMACIE !!!

Je ne connais pas
ce médicament...

En plus, il est
bientôt périmé ! 

gros problème ):

...
)et il y d’autres problèmes

     solution (:

BUREAU DE
PSF SUISSE

C’est poursoigner quoi?Ohlala... La noticeest écrite dansune langue que jene comprendspas !!!

Bonjoouurrrr!!!
J’ai des médicaments

à donner pour les
envoyer sur le
terrain de vos

projets à l’étranger !!J’ai u
ne

super idée!

Purée j’ai 
chaud...

Je 
fonds...

P
our plus d’info rendez-vous sur https://psf.ch/medicaments/

Pour plus d’info rdv sur 

psf.ch/medicaments/
J’en

 peux 
plus
!!!

Moi ça va,je suis bourré d’anti-dépres-seurs!

génial!! 

(...)et il y
d’autres

problèmes...

On n’envoie pas de 
médicaments sur le terrain. 

On les achète sur place car 

c’est bon pour l’économie 

locale et ça évite que les

médicaments se retrouvent

sur le marché noir (...)

Je ne
savais pas! 
C’est trop
horrible...

(...) mais il y a
toujours une

solution...
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Q
uelque part sur le terrain

QUELQUE PART SUR LE TERRAIN


